



SANJO ROTARY CLUB

三条ロータリークラブ 週報 No. 42

2010.5.26 (No.2593)

第2560地区ガバナー／植木 康之
会長／菊池 渉
会長エレクト／樺山 仁(クラブ奉仕A)
副会長／山田 富義(クラブ奉仕B)
幹事／松永一義
S A A／成田 秀雄
会計／石月 良典

例会日／毎週水曜日12:30～
例会場及び事務局／
三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内
例会場／TEL 34-3311
事務局／TEL 35-3477 FAX 32-7095

E-mail : sanjo-rc@cpst.plala.or.jp
<http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/>
(~はshiftを押しながら“へ”的キーを押してください)

■本日の出席会員数：55名中35名
■先々週出席率：90.20%

【ゲスト】

・第2560地区バス トガバナー
中條耕二 様

【先週のメークアップ】

[5.20] 三条ローター アクトへ
・野崎喜一郎さん
[5.20] 燕RCへ
・西川文夫さん、渡邊喜彦さん
[5.21] 吉田RCへ
・西川文夫さん、渡邊喜彦さん
[5.22] 地区協議会(上越)へ
・樺山 仁さん、明田川賢一さん
・山田富義さん、小越憲泰さん
・西山徳芳さん、高橋 司さん
・野崎喜一郎さん、小出子恵出さん
・杉山幸英さん、五十嵐昭一さん
・船越正夫さん、成田秀雄さん
・佐野勝榮さん 以上13名



「ロータリーの未来は、
あなたの手の中に」

2009～2010年度国際ロータリーのテーマ

「ウスバシロチョウ」



成田秀雄 会員より

会長挨拶

にいりやの日



菊池 渉 会長

ご挨拶申し上げます。

私はものを決める時、例えば買い物でどちらのネクタイにしようかと迷った時など「ピッピッヂョ」を多用します。店を決める時も、メニューから選ぶ時も、行こうか行くまいか迷った時にも「ピッピッヂョ」です。皆さんはどうですか？

先日、中村会員の父君の葬儀に幹事と共にクラブを代表して参列させていただきました。折しも当日は私と家内の32回目の結婚記念日。クラブからお祝いをいただきました。毎年この日には境内のピンクのツツジが満開になり祝ってくれています。

思い出しますと、結婚する前年か前々年のことです。この「ピッピッヂョ」で結婚を決めたのでした。結婚するか否かを「ピッピッヂョ」したのではありません。当時花嫁候補が二人おりまして、「この娘(こ)にしようか、あの娘にしようか、ピッピッヂョ、ピッピッヂョ…」とやったわけです。

「ピッピッヂョ」迄は良かったのですが、その後が悪い。「神さまの言うとおり…」とやれば、また違った展開になったのかも知れませんが、「仏さまの言うとおり…」とやったものですから、現在(いま)の家内と無事？結婚いたしまして、今日があるわけです。

古来、ヨーロッパには「神の法廷」というものがありました。

17世紀のドイツでのことです。一人の美少女が殺されて、容疑者が二人。犯人は二人の内の一人であることは間違いないのですが、二人とも、拷問を加えて白状しない。

そこでフリードリヒ・ヴィルヘルム公は、二人にサイコロを振らせて、その敗者を犯人と認めるという「神意裁判」を行うことにされました。容疑者の一人ラルフが最初にサイコロを振りました。6と6のぞろ目です。ラルフはニヤリとします。続いてもう一人の容疑者アルフレッドがサイコロを振る番です。

アルフレッドは絶体絶命。彼は地に跪いて切なる祈りを神に捧げました。「我が罪なきを知り給う全能の神よ、願わくば加護を垂れさせ給え」と。するとあら不思議、彼の祈りを込めて振ったサイコロの一つが真二つに裂けて、6と6と、もう一つが1を上にしているではありませんか。公を初め満堂の者たちは誰一人驚きのあまり声を出す者さえいなかつたとのこと。

さすがのラルフも神のお心の恐ろしさに肝を冷し、自らが犯人であることを白状しました。「これ神の判決なり」とフリードリヒ・ヴィルヘルム公はかく叫んで、直ちに死刑の宣言をなさったとのことです。

ちなみにこの裂けたサイコロはドイツ帝国博物館に陳列されているとのことです。何かの機会に見てみたいものです

「デタラメ」とはここから出ている言葉です。「出た目次第」という意味です。今日は「デタラメこそ仏（神）の意志」ということをお話しいたしました。

デタラメな話でゴメンナサイ！

幹事報告

松永一義 幹事

◎東山ガバナー・エレクト事務所より、地区協議会ご出席のお礼状が届いております。

ニコニコBOX

菊池 渉さん

本日は中條パストガバナーをお迎えしての例会、ありがとうございます。私の任期も余すところ一ヶ月。ラストスパートといきたいところです。

中村和彦さん

先般、父の葬儀に際しましては、多数の方から御会葬していただき、ありがとうございました。

近藤雄介さん

おかげ様で約10年間務めました三条商鐵組合の組合長を退任することができました。

小出子恵出さん

高田での地区協議会、早朝からご苦労様でした。
皆様にお世話になりました。

樺山 仁さん

5月22日、高田での地区協議会、23日の楓の森の草刈り作業に皆さんの協力ありがとうございました。
パストガバナー中條様の卓話に期待して！

斎藤弘文さん

日曜日に行われた早朝の草刈りに、元会員の松谷さんが参加されました。本当に頭の下がる思いが致しました。

松永一義さん

楓の森草刈、ご苦労様でした。
中條様、ありがとうございます。

伊藤寛一さん

草刈りご参加ありがとうございました。

佐藤純二さん

早退します。

平原信行さん、川瀬康裕さん、明田川賢一さん、石橋育於さん、五十嵐昭一さん、金子俊郎さん、五十嵐晋三さん、成田秀雄さん、会田二朗さん、高橋 司さん、杉山幸英さん、山田富義さん、熊倉昌平さん

中條パストガバナー、卓話ありがとうございました。

5月26日分 ¥31,000

今年度累計 ¥ 1,054,500

6月のお祝い

◎会員誕生祝

2日 斎藤真澄さん
6日 石橋育於さん
6日 平原信行さん
21日 会田二朗さん
24日 捧 賢一さん



◎夫人誕生祝

6日 北山加代子さん（裕史さん）

◎結婚記念祝

3日 歸山 肇さん（敬さん）
25日 明田川賢一さん（みゆきさん）

規定審議会報告

「ロータリー発祥の地シカゴで開催の規定審議会に出席して」

第2560地区 規定審議会代表議員
パストガバナー 中條 耕二 様 (三条北RC)



RI定款の定めにより、ロータリーの立法機関は3年毎に米国イリノイ州のシカゴで開催。期間は4月25日～30日、朝8時から午後6時迄。休憩があるものの、ホテルが古くエレベーターやトイレは常に行列。過密スケジュールの中、世界中から532名の投票権のある代表議員の一人として出席の榮に浴した。



約700～800名の参加、220ヶ国から1人の欠席もない国際会議であり、議長、副議長の採配とロバート議事法を駆使しての重要な議案には充分時間をかけて、ロータリーは常に時代の変化に対応するもの。創業者のポール・ハリスの精神を活かそうを合言葉に熱心に各国から常に一つの議案について発言のための行列ができ、新しいロータリーパイロット地区のことについてふれたり、真剣そのものであった。世界6ヶ国の言語が同時通訳され、不肖私も議案を充分理解でき、投票の権利行使することができたことに深く感謝しております。

4月23日成田空港正午に出発、同じ23日につく時差15時間、時差ぼけの中、現地の人の案内で、ポール・ハリスのお墓をお参りさせていただき、中日の28日RIロータリーの本部、シカゴの郊外、エバンストンを訪問でき、日本のスタッフの丁寧なご案内を頂き、感動、感激しました。ミシガン湖のほとりの閑静な場所にあり、18階建てのビルの偉容と歴史の発祥に4人の事務室を復元し、百年の歴史を大切にしていた事が印象に残りました。



関場慶博PGとシカゴにて関場PGは日本代表として、規定審議会のSAAを6日間務められました。



ビル・ボイドRI元会長と固い握手5年ぶりの再会。
2006-07ガバナー時代を思いだし固い握手。
ボイド元会長も覚えておられたロータリーの友情に感謝。

以下案件の中で重要なものの、日本のロータリーに関係ある議案を列記してみました。

議案の中に制定案と決議案、2つの議案を立法案と称しております。

議案

1. クラブの研修・リーダーシップ委員会を設置。
(修正案: クラブを地区変え 可決)
2. 手続き要覧をロータリーの鐘の隣におくことを奨励する。 否決
3. Eクラブを規定する件 10-06 RI細則で地区に一つのe-クラブを認める

可決 賛成 431 反対 76

今はグローバルの時代、新しいテクノロジーの時代、組織の強化になる。

エド・フタ事務総長に質問。地区一クラブに制限すべき。

日本はロータリーの哲学がEクラブに合わず分裂の可能性。反対意見あり。

バングラデシュの代表はもっと拡張すべきと修正案あり。一地区二クラブの提案あり。

サポートする。言語が一つ以上あり、私は反対投票したが、修正案が出る採決。

二クラブ 賛成 311 反対 197 可決された地区の本部のある所につくる。

親睦の楽しみ、ウェブをつかいコミュニケーションを計る。Eクラブメンバーに移動しても良い。メンバーの自由。ロータリーには奉仕活動がある。どうして参加するのか。人間的関係をどうするのか意見あり、

今後地区としてどのように対応するのが良いか検討。

ブラジルの代表、例会に行かなくとも良い、向上するチャンス、ロータリーはハッピーになるべきである。

4万人の増強になるのではないか、これはRI理事会提案(案)である。

本動議にもどり電子投票の結果

賛成 430 反対 85

4. 直前会長の役職を設ける件

直前会長は役員となる

賛成 436 反対 68 可決

5. 出席規定の適用の免除は最長12ヶ月 但し理事会承認 賛成 320 反対 189 可決
最長12ヶ月継続欠席OKとなる。理事会が承認したとき、欠席免除の権限をもつ。

6. 出席記録の算出に関する規定を改正する件。
出席免除会員の出席を含めて算出
ドイツから提案 賛成 310 反対 189
7. クラブの例会を月2回の例会
月2回 2週間に一回の例会
賛成 178 反対 331
時間をかけての審議になったが 否決
8. クラブが国際ロータリーの創立記念日を祝うために、2月23日に全世界に例会を開くことを規定する。
賛成 228 反対 275 否決
9. 障害者のロータリー・クラブへの入会に関する方針を定めることを検討するようRI理事会に要請する件
賛成 353 反対 153 可決
10. 新しい会員種類「法人会員を創設する件 (RI理事会にかける)」 賛成 194 反対 313 否決
会員増強は結構だが、会員の種類は正会員と名誉会員の二種類とする、が通った。
11. クラブの広報活動において地区が大きな役割を担うよう要請することを検討するようRI理事会に要請する件。
クラブの広報活動を地区として地区広報委員会が支援する。 可決
12. RI提案、人頭分担金を増額する件。
世界的にインフレ傾向、会員数の減少。3年後の規定審議会に間に合わない。修正案多く提案。
修正案あり。結果、年1ドル上げる。
賛成 416 反対 98 可決
13. 新入りロータリー会員を対象に研修セミナーを義務付けることを検討するようRI理事会に要請する件。
3年未満の退会者が多い。日本からの提案あり。
義務でなく推奨する修正案が提出
賛成 264 反対 237 可決
14. RIとロータリー財団の人道的プログラムに地雷救済を含める件
賛成 352 反対 154 可決
15. ロータリー平和コミュニティーを育む新プログラムを実施する。
賛成 405 反対 101
国連と協力して平和宣言
賛成 395 反対 109 可決
16. 「国際水の日」を設ける件
取り下げとなる。
17. マイクロクレジット（小口融資）人口と開発、水と衛生に対するプログラムを国際ロータリーの世界的人道活動の焦点とする。
賛成 157 反対 356 否決
18. インターアクトの会員資格14歳から引き下げる、ローターアクトの年齢制限30歳から35歳に引き上げる件。
RI第2560地区提案
賛成 126 反対 389 否決
19. 第五奉仕部門「青少年奉仕」を加える件
賛成 263 反対 250
四大奉仕部門から五大奉仕となった協議は長くかかった 可決
20. インナー・ホイールをRIの貴重な活動のパートナーとして認証する。 賛成 303 反対 210
ロータリアンの親戚の女性から成り立っている団体 可決
21. 結核の感染拡大と闘うプログラムを検討
賛成 332 反対 182 可決
22. 建物の建設およびこれと関連するボランティア奉仕にマッチング・グラントを提供する件
賛成 205 反対 309 否決
23. ロータリー財団の資金を悪用 資金管理の方針に違反したクラブの終結
賛成 469 反対 35 可決
メンバーが悪い場合 クラブの停止
24. 「地区当り33クラブ1200人以上とする件 延々と協議 賛成 302 反対 193 可決
25. 社会奉仕に関する1923年の声明
議決23-34の第一項を奉仕の哲学と定義する。
日本提案 賛成 444 反対 66
2007歴史的事実から定義とする 可決
26. ウェブサイトを通じて機関雑誌と地域雑誌の購読を認める 賛成 219 反対 283
将来はインターネットになる可能あり。今は印刷物とインターネット両方を選択できる 否決
27. ロータリアンは3回を超えて規定審議会に代表議員として出席してはならない
賛成 366 反対 141
3回だと9年となる若い人に経験させるべきである。

まとめ

2010年の規定審議会に参加し、議決権の行使をさせていただき、ロータリーの大きな問題は世界の人口の増加だと思う。ただ人口が増え、社会的弱者と貧困の問題が永久的に解決しない人口の抑制しかない。

次にロータリー会員の増強が人頭分担金の増額となって現実の問題となり、600余の国際ロータリー運営上の大問題となり、インターネットのEクラブの誕生となった。このEクラブがどのような形で発展するか注目に値する。

第3の課題はポリオプラスの次の目標に何をもってゆくか。99パーセントの達成はロータリーの誇りであろう。

シカゴは美しい、碁盤の目の綺麗な町、都市計画に裏付けされた都市、ロータリー発祥の町にふさわしい、生涯の思い出にのこる立法会議、規定審議会に出席する好運を与えてくださったガバナー始め、RI第2560地区の約2100名の会員の皆さんに心から感謝と御礼を述べ、これからロータリーの発展のため微力を尽くしたと思っております。神様が与えてくださった、地獄の特訓も終わりを告げ、今はほっとしております。

以上



千載一遇のチャンス。
RI会長の部屋に入ることが出来、ジョン・ケニーRI会長と記念撮影。

歴代RI会長の写真が飾られている。
財団25万ドル以上の寄付者、RI理事の写真もある。

6月の行事予定

 三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
		1 ◆三条北RC 「家庭会合 報告会」	2 ◆三条RC 外部卓話 三条雲蝶会 角田道雄 様	3 ◆三条東RC クラブ・フォーラム	4	5
6	7 ◆三条南RC 卓話 パストガバナー 中條 耕二 様 「ロータリー発祥の地 シカゴで開催の規定 審議会に出席して」	8 ◆三条北RC クラブ休会 (記帳できます)	9 ◆三条RC クラブ休会 (記帳できます)	10 ◆三条東RC 会員卓話	11	12
13	14 ◆三条南RC クラブ・フォーラム	15 ◆三条北RC 職場例会 於:さわたりの郷 (記帳できます)	16 ◆三条RC 地区協議会報告 樺山 仁 会長エレクト	17 ◆三条東RC 「今年度を 振り返って」 中澤 進 会長	18	19
20	21 ◆三条南RC クラブ・フォーラム	22 ◆三条北RC 「今年度を 振り返って」 石川勝行 会長	23 ◆三条RC クラブ・フォーラム	24 ◆三条東RC 「会長・幹事 慰労会」 PM6:30~ 於:加賀苑 (記帳できます)	25	26
27	28 ◆三条南RC 「会長・幹事 慰労会」 PM6:30~ 於:松木屋 (記帳できます)	29 ◆三条北RC 「会長・幹事 慰労会」 PM6:30~ 於:おゝ乃 (記帳できます)	30 ◆三条RC 「会長・幹事 慰労会」 PM6:30~ 於:二洲樓			

※近隣RC例会変更のお知らせ！(記帳できます)

記帳場所

- 燕RC ————— 6月10日(木) クラブ休会、24日(木) 新旧交替慰労会 ワシントンホテル
- 加茂RC ————— 6月17日(木) 感謝の夕べ 加茂市産業会館
- 分水RC ————— 6月22日(火) 新旧交替慰労会 だいえいビジネスサービス
- 吉田RC ————— 6月25日(金) 新旧交替慰労会 山岸会計事務所

次週例会 6月9日 クラブ休会

次々週例会 6月16日 地区協議会報告
樺山 仁 会長エレクト

